



発行責任者 澤田 祐一
 編集責任者 丸橋 博
 町内会事務局 電話・FAX 011-875-2952
 北郷東町内会

 ホームページ

北郷の子どもたちに

活気と笑顔が戻ってきました

本紙面は「子ども」がテーマです。新型コロナウイルスの5類移行後、子ども行事等はコロナを経験して変化はあるものの、確実に以前の状況に戻ってきています。

東町内会でも昨年来、ハロウィンやクリスマス行事、スノーキャンドルイベントや児童会館の餅つきお手伝いなどを実施してきましたが、今号では北郷小学校行事、子どもスポーツ団体紹介、雪フェスティバルを取り上げてみました。

この学習は親栄町内会も協力しており、同様に数班に分かれて体験除雪を行いました。



苦勞しながら除雪作業をしました

北郷小学校全校朝会

2月2日(金)に全校朝会が行われました。

コロナ禍では、体育館に一部の生徒が集まり、他の生徒は教室でテレビによる参加という形式でしたが、久しぶりに100人を超える全校生徒が一堂に会した朝会となりました。体育館は写真のとおり生徒でびっしりとなりました。

また朝会に続き、いつも生徒を見守ってくれている交通安全指導員さんを招いて、生徒からのお礼の言葉



上: 全校生徒が集めた朝会の様子



左: 交通安全指導員の皆さん

体験除雪

北郷小学校の4年生が町内会と協力して体験除雪を行いました。雪国ですので子どもの内から除雪を体験するのは大変有意義なことだと思います。

2月6日・7日・9日の3日間で東町内会地域内のお宅を、数班に分かれて体験除雪しました。

少年野球チーム「北郷サラブレッツ」

町内会の皆様にはいつも活動を見守っていただきありがとうございます！少年野球チーム「北郷サラブレッツ」です。

6年生が卒団して、新チームでの練習がスタートしました。

現在、年長さんから5年生まで、男子14名・女子6名の20名で活動を行っています。

冬期間は体育館練習で基礎練習や体力作り。

雪が解けたら、土・日・祝日はあさかぜ公園での練習や試合が始まります。

平日、火・水・金は5時半から6時半まで朝練も行っていますが強制ではありません。

野球を始めたいお友達。

先輩方や指導者の方々が優しく教えてくれます。

一緒に野球を楽しんでみませんか？



北郷サラブレッツでは新しい仲間を大募集しています！

ブログやインスタも随時更新していますので、少しでも興味を持ってくださった方は k.saluve1967@gmail.com までお気軽にお問い合わせください。練習中はいつでも見学・体験大歓迎です！

入団式が3月17日14時より北郷東会館にて行われます。

入団希望の方は当日会場までお越しください。

「北郷ミニバスケットボール少年団」

現在、北郷小学校、北白石小学校に通う、1年生～6年生の男子26名、女子18名、コーチ3名で元気に活動中です。

練習は、北郷小、北白小の体育館で火・水・金・土・日の週5回、大会に向けて活動しています。

過去には全道大会出場経験もあり、練習も時に厳しい事もありますが、みんな楽しく元気に活動しています。

少しでも興味のあるお友達は一度体験してみませんか。

バスケの知識、経験がなくても大丈夫！！

コーチ陣が基礎から教えてくれますのでしっかり学ぶことができます。



男子チーム

体験、見学ご希望の方、お問い合わせ等は、北郷ミニバス専用メールへご連絡ください！

kitagomb@gmail.com



女子チーム



北白石雪フェスティバル

コロナ禍で中止されていた雪フェスティバルが、1月28日(日)に北白石小・中学校グラウンドで開催されました。



そり遊び、雪遊びのコーナーも子どもたちで大賑わい